



FUNDSACHE

Bewerbungsgespräch: Die Inselfrage entscheidet



Sie führen ein Bewerbungsgespräch und alles scheint perfekt. Ihr "neuer" Mitarbeiter erfüllt alle Voraussetzungen, die Sie sich wünschen. Zeugnisse, Referenzen, alles ist bestens. Aber irgendwie drückt Sie ein komisches Bauchgefühl.

Jetzt stellen Sie sich die Inselfrage: Kann ich mit meinem neuen Mitarbeiter, meiner neuen Mitarbeiterin eine Woche ausgesetzt auf einer kleinen Insel leben, auf der wir uns nicht aus dem Weg gehen können, ohne Streit mit ihm oder ihr zu bekommen?

Warum die Inselfrage?

Sie wollen mit diesem neuen Mitarbeiter viele Jahre freundschaftlich zusammen arbeiten. Das geht nur über eine funktionierende Zwischenmenschlichkeit. Wenn die Voraussetzungen dafür nicht stimmen, wird auch die geplante Zusammenarbeit in Frage gestellt. Was ist bei einer Unstimmigkeit, bei einem Streitgespräch? Wenn das Zwischenmenschliche nicht stimmt, wird es auch nie eine funktionierende Streitkultur, die notwendig ist, geben.

Fazit

Stellen Sie eine Bewerberin, einen Bewerber nicht nur wegen der guten Kenntnisse, guter Zeugnisse oder guter Referenzen ein. Die Zwischenmenschlichkeit, d. h. die Harmonie untereinander, ist die wichtigere Voraussetzung für eine freundschaftliche, gute und langjährige Zusammenarbeit.

Mehr Infos: www.steinseifer.com